



## COMUNICADO

Ante los actos de violencia y machismo ocurridos en Santiago de Chile el 25 de julio 2018 en contra de las mujeres activistas en la 6ta Marcha por el Aborto Libre, Seguro y Gratuito #NoBastan3Causales, la Red Latinoamérica y Caribeña de Jóvenes por los Derechos Sexuales –RedLAC- expresamos nuestra indignación y repudio.

Este ataque contra las defensoras de los derechos fundamentales de las mujeres es una manifestación de las condiciones de inseguridad, la prevalencia del machismo y la desvalorización de los cuerpos y vidas de las mujeres aún existentes en las sociedades latinoamericanas. Asimismo, evidencia la vulnerabilidad de las jóvenes al demandar y expresar su disconformidad con el sistema patriarcal, la desigualdad entre géneros y la violencia que se ejerce contra las mujeres feministas por parte de los grupos fundamentalistas. Ante los logros recientes del movimiento feminista, es evidente que se trata de un ataque político con el objetivo de intimidar y callarnos; pese a que físicamente se atacó a tres, asumimos que es un ataque contra todas nosotras.

Queremos expresar nuestro apoyo y sororidad a la demanda política de la Mesa de Acción por el Aborto Chile y al movimiento feminista chileno y destacar que hasta que las mujeres tengamos el derecho libre a vivir sin violencia y decidir sobre nuestros cuerpos y vidas, no habrá democracia ni justicia.

Exigimos que el sistema de justicia sea efectivo, justo e imparcial y que se realice una investigación pronta y efectiva, garantizando las condiciones que respeten el derecho a la libre expresión y el accionar político de las mujeres jóvenes en Latinoamérica.

**Red Latinoamérica y Caribeña de Jóvenes por los Derechos Sexuales**  
**RedLac**



[www.jovenesredlac.org](http://www.jovenesredlac.org)  
[jovenesredlac@gmail.com](mailto:jovenesredlac@gmail.com)  
@JovenesRedLAC





[www.jovenesredlac.org](http://www.jovenesredlac.org)  
[jovenesredlac@gmail.com](mailto:jovenesredlac@gmail.com)  
@JovenesRedLAC

